



元気いっぱい月輪っ子



鼓笛全体練習



4月19日(火)に4～6年生参加のもと、今年度最初の鼓笛全体練習を行いました。これまで、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策をとりながらパート練習は続けてまいりました。外で大きく広がって、各パート一斉に演奏するのは初めてで戸惑いもあったようですが、これまでの練習成果を発揮して精一杯演奏する姿が見られました。5月11日(水)の鼓笛パレード、21日(土)の運動会での演奏を目標に練習を積み重ねていきます。本番での演奏を楽しみにしててください。

あっという間に



左側の写真は、4月11日(月)に桜の花が満開となった様子です。右側の写真は4月19日(火)の同じ桜の木の様子で、花はすべて散ってしまい、葉桜となりつつある様子です。毎年繰り返される当たり前の光景と言ってしまうとそれまでですが、ほんの一週間程度でここまでの変化がみられることに改めて驚きを感じました。同じように、月輪小の子ども達も、この一週間で目には見えないものの変化、成長しているのだと思いました。子ども達のよりよい成長を目指して、日々、教職員一丸となって教育活動に取り組んでいかなければとの思いを強くもちました。

避難訓練



4月20日(水)に校舎南側の民家から火災が発生したとの想定での避難訓練を実施しました。放送、担任の先生の指示をよく聞いて、「命を守る」ための適切な行動をとることができました。消防署の方には、火災の煙に巻き込まれないために、下方への避難が大切だと教えていただきました。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧いただけます。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧ください。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。